

martes 28 de diciembre de 2021

Desarrollo Local de La Laguna inicia el 2022 con 20 cursos de especialización gratuitos para mejorar la empleabilidad

La agenda formativa de enero incorpora propuestas como gestión hotelera, desarrollo de productos turísticos o sistemas informáticos en restauración



La Concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Laguna ha abierto el plazo de inscripciones para la agenda formativa del mes de enero de 2022, que contará con 20 cursos online especializados, gratuitos y diseñados para aumentar las capacidades en la búsqueda activa de empleo de las personas participantes, con prioridad para aquellas en situación de desempleo. La agenda mensual apuesta por facilitar los conocimientos actualmente más demandados en el mercado laboral lagunero, para lo que se ha habilitado un completo programa en materias relacionadas con el

turismo, comercio, restauración o la salud, con nuevas propuestas como gestión hotelera, desarrollo de productos turísticos, plan de marketing, gestión de sistemas informáticos en diferentes modelos de negocio o primeros auxilios psicológicos en catástrofes.

El concejal de Desarrollo Local, Educación y Juventud, José Juan Gavilán, explica que “estamos planificando el programa formativo para 2022, que vamos a iniciar con 20 cursos de especialización y mejora de la empleabilidad ya para el mes de enero, una propuesta adaptada a la demanda actual y que se actualiza permanentemente, todo gracias a un trabajo constante con otras administraciones públicas y sectores económicos que nos permite estar al día de los nichos de empleo en ámbitos muy diversos”.

“Con esta estrategia de apoyo a la actualización profesional, queremos seguir contribuyendo al descenso en los datos de desempleo y el aumento de los nuevos contratos, por lo que estas acciones formativas se acompañan de medidas de apoyo a la emprendeduría, pymes y microempresas para aumentar la empleabilidad en La Laguna”, destaca el edil.

Cada mes, el Área ofrece una veintena de acciones formativas, un programa que este año 2021 ha sumado más de 10.000 horas de formación gratuita en 240 cursos de especialización, con casi 4.200 personas beneficiarias. Gavilán señala que “cada agenda mensual cuenta con una importante demanda, hasta el punto de que las solicitudes suponen más del doble de las plazas disponibles. Por este motivo y ante el mantenimiento de las restricciones sanitarias, seguimos apostando por un programa mayoritariamente online, que nos permite llegar, con garantías de eficacia formativa, al mayor número de personas posible”.

Ante el incremento de la demanda profesional en el ámbito turístico, el programa formativo para este mes de enero incorpora los cursos de Gestión hotelera, Creación y desarrollo de productos y servicios turísticos locales, así como Gestión de la información en el departamento de recepción.

En cuanto al comercio y la restauración, que representan una parte muy importante de la actividad económica municipal, la oferta para el próximo mes contará con los cursos de Diseño interior del establecimiento comercial, Diseño de acciones de formación en consumo a colectivos vulnerables, Inglés para comercio, Gestión de los sistemas informáticos en bar-cafetería y Postres de cocina.

Además de Dirección y finanzas, incluye los cursos Ejecución e implantación del Plan de Marketing, Imagen e identidad corporativa, Protocolo, Técnicas avanzadas de diseño web, Iniciación a Access 2016, Optimización básica de un sistema de archivo electrónico. Y, en el ámbito de la salud, ofrece Primeros auxilios psicológicos en catástrofes, Movilización del paciente y Cuidados auxiliares básicos de enfermería. También contempla, en materia de estética, los de Maquillaje social y de Cosméticos y equipos para los cuidados estéticos de higiene, depilación y maquillaje.

Todos los cursos son **online** y comenzarán a impartirse a partir del 15 de enero, con duraciones de entre 15 y 90 horas totales. El plazo de inscripciones finaliza el 30 de diciembre y las personas interesadas pueden solicitar plaza en <https://bit.ly/3uZpwJ9> [<https://bit.ly/3uZpwJ9>]

Esta iniciativa está dirigida a personas empadronadas en el municipio de La Laguna, preferentemente desempleadas. Para solicitar más información o resolver dudas, las personas interesadas pueden dirigirse a la dirección de correo electrónico formacion@lalaguna.es [<mailto:formacion@lalaguna.es>]